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CBA新赛季开始前，针对八一队是否退出，官方给出的消息是“待定”。10
月18日首轮比赛却释放出“重磅信号”——八一男篮并未抵达赛场，其对手北京
首钢队不战而胜。八一队知情人士表示正等待官方宣布队伍解散消息。至此，
是否意味着宁波富邦这个合情、合理、合法的俱乐部可以组队在CBA亮相？

本报讯（记者 邹鑫）记者昨日获
悉，2020“一带一路”国际跑酷大师赛
将于10月24日（本周六）在宁波天一
广场拉开帷幕。这也是我市第二次举
办该项赛事。据悉，今年的比赛增加
了障碍追逐赛和夜场赛，将更具观赏
性和互动性。

“一带一路”国际跑酷大师赛由中
国极限运动协会主办，去年首届赛事
吸引了加拿大、俄罗斯、新西兰、摩洛
哥等国家众多选手的参与。各国跑酷
选手之间的高水平竞技，促进了文化
和体育融合，同时赢得了广大跑酷爱
好者的好评。

今年的赛事共设4个项目，分别是
个人技巧赛、个人竞速赛、障碍追逐赛
和单项挑战赛（金刚定点）。报名方式
上进行了创新，结合跑酷这一潮流运
动方式，选手需通过“抖音”平台上传
自荐短视频进行网络预选。据悉，比
赛现场还将增设体验区，市民可在此
进行跑酷体验，这也为跑酷爱好者提
供了与选手零距离互动的机会。

值得一提的是，本届赛事还将邀请
各国选手到宁波主要文化地标拍摄精
彩跑酷短片，在进一步推广极限跑酷的
同时，也为宁波潮流运动发展注入新的
活力，展现宁波城市的潮流风采。

爬升、俯冲、拉烟、盘旋，
急速拉高、低空飞行、360度
旋转……10月17日，伴随着
精彩的航模飞行炫技，“体彩
杯”2020中国·宁波（鄞州咸
祥）航空模型公开赛在咸祥镇
拉开帷幕，与此同时，中国·宁
波（鄞州咸祥）航空飞行营地
正式揭开面纱。这不仅是宁
波首家，也是长三角地区首家
航空飞行营地。

作为营地建成后的首次
公开亮相，此次活动得到国家
体育总局航管中心、中国航空
运动协会、浙江省社会体育指
导中心、浙江省智力运动管理
中心、宁波市体育局、宁波市
体育总会、鄞州区人民政府、
宁波市全民健身指导中心、鄞
州区文化和广电旅游体育局
和宁波市体育彩票管理中心
的大力支持和社会各界的广
泛关注。

中国·宁波（鄞州咸祥）航
空飞行营地是目前长三角地
区唯一一个专业用于航空运
动培训、赛事的基地，将为全
国、省、市航空运动开展提供
有力保障，并将积极申办全
国科技体育类、无人驾驶类

创新大赛。
表演环节中，各种飞机模

型轮番起飞，进行急速拉高、
低空飞行、空中盘旋、俯冲加
速等特技表演，在空中一一展
示“倒栽葱”“摇摆”等惊险动
作，令现场观众大呼过瘾。

这也是中国航空模型国
家表演队首次来宁波展演，活
动共有10个项目，分别是火
箭助推滑翔机、动力伞编队飞
行、直升机花式特技飞行、遥
控手掷滑翔机、固定翼双机编
队飞行、运动风筝表演、遥控
涡喷特技飞行、中国龙编队飞
行、直升机花式双机编队和遥
控涡喷双机编队。

作为航空飞行营地的所
在地，咸祥镇具有独一无二的
地理和资源优势，自然环境得
天独厚。中国·宁波（鄞州咸
祥）航空飞行营地的建成和正
式开营，将填补宁波、鄞州航
空营地的空白，成为大众了解
和参与航空体育运动的窗口，
也是推动体育消费模式创新、
产品创新，扩大体旅深度融合
发展的又一助推器。

记者 戴斌
通讯员 顾一伟

长三角首家航空飞行营地落户咸祥

天空很辽阔，阿拉一起飞

2020-2021赛季CBA联赛10月
17日揭幕，18日在浙江诸暨继续进行
首轮赛事。根据赛程，八一队与北京
队之战应于当日15时30分进行，北京
队按时到达场地。但直至比赛开始前
半小时，现场大屏幕上仍仅显示北京队
的12人名单。临近比赛时，仍不见八
一队球员踪影，场馆工作人员撕下了赛
场内与八一队相关的标志元素。

开赛时间过去15分钟后，八一队
仍未抵达，裁判当场宣判八一队弃权
告负，比分为 020，北京队获胜。
CBA官网也及时更新了020这一罕
见的比赛结果。据北京媒体报道，
CBA联盟目前制定的方案是八一队缺
席的比赛全部按020判负，直至其
确定继续参赛或正式宣布退出。

八一男篮曾在CBA联赛前6个赛
季实现六连冠，并斩获“八冠王”殊荣，构
建了中国篮坛的“八一王朝”。但在市场
化大潮冲击下，这支全部由本土球员组
成的军旅逐渐走下神坛，近7个赛季的
排名均列最后三席，近4个赛季更是3次
垫底，如今退出舞台成为大势所趋。那
么具有CBA参赛资格的宁波富邦男子
篮球俱乐部，是否可以在八一男篮离开
之后，就此招兵买马组队参赛呢？

2017年，八一男篮和宁波富邦俱

乐部分手后，中国篮协保留了宁波富
邦俱乐部在CBA的参赛资格。据记者
了解，富邦集团也一直在为宁波富邦俱
乐部重回CBA联赛悄悄蓄力。“现在是
否组队参加CBA联赛？”昨日记者联系
到宁波富邦男篮俱乐部总经理章炜，对
此他三缄其口，“真的不知道”。

今年7月，在宁波篮球协会换届大
会上，新一任市篮协主席、宁波富邦集
团董事长宋汉平曾掷地有声地表示：

“重新组建真正属于宁波自己的CBA
球队，让CBA联赛的主场重新落户宁
波，并将之打造成为宁波篮球和宁波
城市的新名片。”

现在富邦俱乐部为何三缄其口，
知情人士向记者透露：“宁波富邦男篮
俱乐部组队参加CBA联赛合理、合情、
合法，但这一切都要等到八一队真正退
出舞台之后，现在他们没有官方宣布，
富邦就不能有任何动作。虽然八一队
没有参加CBA，但安排了他们的场次，
就证明他们还是这个家庭中的一员，富
邦现在挤不进来，只能等尘埃落定。另
外，宁波市体育局是否一如既往地支持
富邦俱乐部在宁波的存在？一支球队
在一个城市长久落户下去，肯定不是
一家企业的事情。”

记者 邹鑫

八一男篮缺席新赛季CBA

宁波富邦俱乐部是否可以组队参赛？
知情人士透露，参赛合理合情合法，但要等到八一队官宣退出

一场飞檐走壁的比赛
周末要在天一广场举行

参展的各种飞机模型 记者 胡龙召 摄


